

# Protokoll

96. Sitzung | Sommersemester 2025



---

<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	28.07.2025
<b>Zeit:</b>	11.00 Uhr
<b>Ort:</b>	ASTA Büro (B 0.03)
<b>Mitglieder:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW] <input type="checkbox"/> Damian Geiger [DG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW] <input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS] <input type="checkbox"/> Julian Demmel <input type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] <input type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL] <input type="checkbox"/> Larissa Gaede [LG] <input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] <input type="checkbox"/> Levi Laich [LL] <input type="checkbox"/> Lucas Rometsch <input type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML] <input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS] <input type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL] <input type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB] <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH] <input type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG] <input type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP] <input type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt) <input type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians <input type="checkbox"/> Tobias Stadler <input type="checkbox"/> Maximilian Seyfried <input type="checkbox"/> Eduard Pricelius <input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski <input checked="" type="checkbox"/> Ben Barfuß <input checked="" type="checkbox"/> Pascal Fritzinger <input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer</div>
<b>Schriftführung:</b>	Felix Wolf
<b>Vorsitz:</b>	Tim Goldschmidt

---

# Agenda

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>1</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 95. Sitzung . . . . .	1
1.3	Bestätigung der 96. Tagesordnung . . . . .	1
1.4	Ankündigungen . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Marketing . . . . .	2
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	2
2.6	Brauerei Besuch Alpirsbacher (30 Personen) . . . . .	2
2.7	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	2
2.8	AG Semester Opening Party . . . . .	3
2.9	AG Semester Fußball Turnier . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
4.1	Nächster Sitzungstermin 01.08. um 11 Uhr . . . . .	3
4.2	Zusätzliche Sitzung in KW35/36 / Nächster Sitzungstermin . . . . .	3
4.3	Was essen in der Woche? . . . . .	3

---

## Protokoll

**Beginn: 11.15**

### **1 Organisatorisches**

#### **1.1 Begrüßung**

#### **1.2 Bestätigung des Protokolls der 95. Sitzung**

Das Protokoll der 95. Sitzung wird aufgrund zuwenig anwesender Mitglieder NICHT bestätigt erklärt.

#### **1.3 Bestätigung der 96. Tagesordnung**

Die 96. Tagesordnung wird unter Vorbehalt (Teilnehmer der Sitzung) als bestätigt erklärt.

## **1.4 Ankündigungen**

**1.4.1 12. Hochschul-AStA Sitzung 29.07.2025 19 Uhr online**

**1.4.2 37. StuRa Sitzung 26.08.2025 19 Uhr online**

## **2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen**

### **2.1 Referat: Finanzen**

**2.1.1 Finanzantrag Traversen AC**

**2.1.2 Finanzantrag Vorhang AC**

### **2.2 Referat: Technik**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### **2.3 Referat: Sport & Freizeit**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### **2.4 Referat: Marketing**

**2.4.1 Werbung für Fotoshooting Termin HFU**

- **TG:** Meldet sich anfang der Woche,; Aufgrund Wetter eher Unwahrscheinlich. Am ehesten am Ende der Woche

### **2.5 Referat: Eventmanagement**

### **2.6 Brauerei Besuch Alpirsbacher (30 Personen)**

- **FW:** Erklärung der Sachlage. Zeitrahmen ist ca 10:30 bis 14:00, Führung, Degustation und Vesper. Variante Lang und Kurz Vorgestellt. Terminvorschläge über Signal Gruppe. Termin wird dann geklärt
- **TG:** Alternative fürs Programm Lang <> Kurz; Diskussion in der Gruppe

### **2.7 Referat: Hochschulpolitik**

**2.7.1 Skiausflug Anfrage**

- **TG:** Anfrage von Schneebeben über eine Studentin. Organisieren Tagesausfahrten nach Österreich/-Schweiz. Wenn sich genügend Finden dann Abfahrt ab FuWa. Geht für uns um Werbung sowie Support dafür in FuWa

### 2.7.2 Fototermin für Gefahrstofflabor 6.8. ca. 13 Uhr

- **TG:** Wollen Aufnahmen im Gefahrstoff-Labor aufnahmen machen. Wer hätte Lust/Zeit dafür? Wer Zeit hat bitte bei TG melden.

## 2.8 AG Semester Opening Party

### 2.8.1 Termin: 17.10.2025

- **TG:** Gibt Terminkonflikt mit HFU Rektorat zur Verabschiedung Andrea Linke. Nicht unserer Fehler. Absprache mit Mielke. Orga Team steht, ist das selbe wie bei der letzten Party.
- **FG:** Bitte zeitnah bestellungen vorbereiten aufgrund von Finanzanträgen, etc.

### 2.8.2 Allgemeine Infos/Update

- **TG:** Gibt nix

## 2.9 AG Semester Fußball Turnier

- **AW:** Gibt Update, momentan wird Halle versucht zu organisieren, bisher kein Kontakt per Mail/Telfon möglich. Persönlich wird Kontakt im Rathaus aufgenommen von LR/AW

## 3 Weitere Agendapunkte

## 4 Sonstiges

### 4.1 Nächster Sitzungstermin 01.08. um 11 Uhr

### 4.2 Zusätzliche Sitzung in KW35/36 / Nächster Sitzungstermin

### 4.3 Was essen in der Woche?

- **ML:** Koche Linsen Bolo

**Schluss:** 11:34

---

Vorsitz der 97. Sitzung